

COMUNICADO 002

Agosto 29 de 2020



Unisarc
Corporación Universitaria
Santa Rosa de Cabal

Dado el ingreso de los estudiantes a la institución, bajo la modalidad de presencialidad con alternancia a partir del día martes 01 de septiembre del presente año, la institución se permite recordarles los siguientes puntos fundamentales a ser considerados en el ingreso y durante su estadía en la institución; procedimientos previamente aprobados en los Protocolos de Bioseguridad que se han informado.

El desarrollo de las clases presenciales con alternancia iniciarán a partir del martes 01 de septiembre a las 8:00 am, pero usted deberá diligenciar la encuesta de Bioseguridad que se encuentra en el link <http://bioseguridad.unisarc.edu.co/bioseguridad/>, dicha encuesta debe realizarse diariamente antes de ingresar a la institución; para los estudiantes de municipios donde no hay conectividad deberá efectuarse de forma física en el formato que le indique su coordinador o profesor.

Para hacer presencia en la institución debe hacerlo con anticipación al inicio de su clase, ya que por obras civiles que realiza la "Concesión Autopistas del Café" al puente de acceso a la sede el Jazmín se presentan restricciones, adicionalmente antes de ingresar a sus respectivas aulas de clases debe en cada portería registrarse con el personal dispuesto por la Institución, para la toma de su temperatura corporal, igualmente debe portar de forma permanente su tapabocas o cualquier otro elemento de protección personal, bien sea en los respectivos salones de clase como en los diferentes espacios y no olvide lavar sus manos con jabón de acuerdo a las recomendaciones, en los distintos puntos disponibles o sencillamente realizar una desinfección con alcohol.

Cada que ingrese al salón de clases, laboratorios o de más dependencias muy amablemente le solicitamos la limpieza de la suela de su calzado en los pediluvios respectivos, la conservación del distanciamiento físico señalado, el orden, el aseo y el cumplir con los protocolos.

El desecho de cualquier material con riesgo biológico (clínex, toallas desechables, etc.) debe realizarse en los basureros disponibles para dicho efecto (basureros rojos).

Los respectivos horarios de clase, así como los salones correspondientes a las asignaturas que usted matriculo se encontrarán asignados en el portal de Registro Académico (<http://registro.unisarc.edu.co/>) al cual usted ingresa con su número de documento mismos que debe consultar periódicamente debido a la programación de salones que puede variar de acuerdo a cambios o ajustes que se hagan en los mismos.

Se aclara que el salón A1 es el Auditorio General y el A3 corresponde al salón ubicado en la parte baja de las instalaciones de la cafetería.



Unisarc
Corporación Universitaria
Santa Rosa de Cabal

Es necesario que usted diligencie el formato de Acta de Compromiso y Conocimiento de los protocolos de Bioseguridad que ha promulgado la institución. El cual encontrara en el siguiente link

http://registro.unisarc.edu.co/manuales/COMUNICADOS/Acta_compromiso.pdf, dicho documento debe ser entregado en la oficina de Registro Académico, el día de ingreso a la institución o enviarlo vía pdf al correo registro@unisarc.edu.co

El uso del restaurante o cafetería se hará bajo las medidas definidas en los protocolos de bioseguridad y se requiere de su paciencia y compromiso con el cumplimiento de los mismos.

Le solicitamos muy especialmente su colaboración, entendimiento y cumplimiento con los protocolos, restricciones, cambios y la lectura de los avisos y señalizaciones dispuestos.

ORIGINAL FIRMADO
JHON JAIRO RINCÓN LOAIZA
Vicerrector Académico